

## 松江市環境フェスティバルに出展しました。

11月18日(日) 松江市のくにびきメッセで、

「松江市環境フェスティバル」が開催され、当社もブース展示で参加しました。

当日は、天候にも恵まれ、親子連れを中心に多くの方々が来場されました。(来場者数:6,300人)



特設ステージでは、多くのイベントが開催され、フェスティバルを盛り上げました。



今回は、実際のLED照明付きで水耕栽培の様子を展示。LEDの明かりに引き寄せられるのか、色んな方からご質問をいただきました。



堆肥の製造工程について、色々な質問を受け、やや焦り気味の安田社員です

10回以上開催されている、「松江市環境フェスティバル」ですが、三光が出展するのは、今回が初めてです。松江市は江島工場が立地するところですので、広く一般市民の方々にも三光のことを知っていただければ、うれしいですね〜

ゆるキャラたちが  
お出迎え!



■日 時：平成24年11月18日(日) 10:00~15:00

■参加者：安江課長(営業本部)・安田大祐(営業課)・松本素子(管理部) ■場 所：くにびきメッセ(松江市)

ECO で未来を創造する



三光 株式会社